

Agradece Gobernador apoyo de Federación al Sonora SI

Escrito por muralsonorense

Lunes 25 de Octubre de 2010 20:29



Hermosillo.- El Sonora SI sigue caminando, respondió el Gobernador Guillermo Padrés al Delegado de Conagua Florencio Díaz Armenta, quien en su Informe de Trabajo aseguró que negarle el agua a todos los sonorenses, es negar su historia.

El mandatario estatal agradeció el apoyo que el Gobierno Federal le ha otorgado a este proyecto con el cual, reiteró, se recuperarán 943 millones de metros cúbicos de agua, de los dos mil 900 millones que anualmente se desperdician.

“Negarnos a solucionar el problema del agua para todo el estado es darle la espalda a nuestro origen y sobre todo al futuro de las próximas generaciones” aseveró por su parte el Delegado de Conagua al rendir su Informe de Trabajo en presencia del Gobernador Guillermo Padrés.

En este encuentro al que asistieron autoridades estatales, federales, Alcaldes y Legisladores, el funcionario federal hizo un reconocimiento al Gobernador Guillermo Padrés por tener la visión y valentía de impulsar el Plan Sonora SI, “un proyecto que cambiará la historia de Sonora en materia de agua”.

Díaz Armenta aseguró que sembrar el encono en el tema del agua, es darle la espalda a la historia y a nuestro origen.

“Nadie tiene hoy el derecho de negar esta solución, que está al alcance de nuestras manos y con los recursos económicos para lograrlo, sin generar deuda y sin afectar a nadie”, aseveró.

En respuesta el Gobernador Padrés aseguró que el Plan Sonora SI sigue caminando, y con su cristalización alrededor del 30 por ciento del agua que se desperdicia en la entidad será recuperado.

“Sonora SI es un plan ambicioso, definitivamente, con una duración de tres años, que requerirá de obras de infraestructura de gran calado en todos los rincones del estado, pero también impulsará la creación de empleos”, aseguró.

Agradeció así el apoyo que desde el principio el Gobierno Federal le ha otorgado al Sonora SI.

“Sigamos sumando voluntades como lo hemos hecho hasta ahora, de la mano con el Gobierno Federal, con la construcción de un Nuevo Sonora más competitivo, renovado y ganador”, reiteró.

Agregó que en lo que va de su Gobierno, se ha tratado el 52.7 por ciento de aguas residuales, “esperando que en breve podamos alcanzar y de ser posible superar, el reto nacional del 60

Agradece Gobernador apoyo de Federación al Sonora SI

Escrito por muralsonorense

Lunes 25 de Octubre de 2010 20:29

por ciento”, añadió.

Señaló que actualmente la cobertura de agua potable y alcantarillado en la entidad es del 94.9 y del 89.5 por ciento respectivamente, lo cual contribuye en gran medida en el mejoramiento de la calidad de vida de los sonorenses.